

Cinq jeunes vaudois - pas un de moins, pas un de plus (!) - ont pris part à la finale régionale du MilLe Gruyère à Genève. Trois d'entre-eux se sont qualifiés pour la finale suisse à Kreuzlingen.

On l'avait pourtant signalé : cette finale régionale du MilLe Gruyère a été programmée beaucoup trop tôt dans la saison. Mais les dirigeants de l'AGA nous ont rembarrés aussi sec. Pas cool car cette finale n'avait déjà pas trop la cote auprès de Swiss Athletics du point de vue participants. Et combien de jeunes vaudois ont pris part à cette finale ? Cinq et pas un de plus ! Alors face à cette erreur de stratégie pour le moins flagrante, on va dire quoi maintenant ? Parmi les cinq coureurs en lice, trois ont réussi à se qualifier pour la finale suisse qui aura lieu le 23 septembre 2017 à Kreuzlingen. Il s'agit de Xavier Kolly et de Noémie Mattenberger (Running Team Prilly), vainqueurs chez les M14 / 2003 et chez les W11 / 2006, ainsi que Tiphaine Walter (Stade Lausanne), deuxième chez les W12 / 2005. Au niveau du chrono, Xavier nous a impressionnés avec ses 2'43"77. Bravo et merci au Running Team Prilly et au Stade Lausanne d'avoir joué le jeu, même s'il était bizarre.



Xavier Kolly



Noémie Mattenberger

LES RÉSULTATS

- M14 / 2003 | 1. Xavier Kolly (Running Team Prilly) 2'43"77 PB Q
M13 / 2004 | 3. Keanu Simasotchi (Stade Lausanne) 3'02"26
M12 / 2005 | 4. Léo Maeder (Running Team Prilly) 3'13"43
W12 / 2005 | 2. Tiphaine Walter (Stade Lausanne) 3'21"17 PB Q
W11 / 2006 | 1. Noémie Mattenberger (Running Team Prilly) 3'28"40 Q